

# 理容成田

令和六年度 第二号(一月)

発行者 伊藤 三佐夫

編集者 江波戸 栄樹

千葉県理容生活衛生同業組合

成田支部 情宣事業部

## 支部講習



9月12日午後8時30分より地元成田の高橋友昭講師にスキンフェードと緩めのアイロンで作る先生のサロンで若いお客様に好評のスタイルの講習をしていただきました。

先生はバリカン、シェーバーは突起部の下まで、その上部分は鉗でカットして凹凸があつても綺麗なシルエットを出すことにこだわり、お客様にお願いされてもバリカンは上まで入れないそうです。緩めにアイロンをかけジエルで仕上げたスタイルにモデルさんも満足して会社でもこんな感じにしたくて2人がお店を探しているそうで、やはり若い方に支持されるようですね。終了後も地元の講師なので多数の質問があり、みなさん日々“床屋の仕事”に真剣に向き合っていると感じた講

習会になりました。高橋先生、参加された皆さまありがとうございました。9月30日船橋チームとの決勝戦が行われました。これまで異次元の強さで無双状態でしたがこの日は投打が噛み合わず惜しくも敗戦、連覇なりませんでした。考え方ですが、試合するたび勝っていても面白く無いのでたまには負けて悔しい思いをすることでの次の練習にもいつも以上に気合が入るんじゃないかな?熱い中お疲れ様でした。

## 県野球大会

11月11日午前10時よりホテルスプリングス幕張で開催された関東甲信越協議会青年部女性部連絡会議に日東寺、江波戸2名で参加しました。午前は石井亮講師、加瀬裕世講師によるセミナー昼食を挟んで午後は『発進』をテーマにグループディスカッション。そして懇親会



## 理容フェスティバル

## 癒しのマッサージ

る」とことで手が痛くならずに髪を起すことがあります。できるというので使ってみようと思います。

11月19日(火)匝瑳市ふれあいセンターで第39回理容フェスティバル 第36回

理容師文化展が開催されました。成田支部からはカラオケ参加者はいませんでしたが人前で歌いたいという方は是非とも次回のフェスティバルに名乗りを上げて下さい。花束を持って応援に行きます。文化展の方も趣味で写真や絵画、手芸、書道など

されていました。出展をお願いします。

成田支部の  
出展作品



1月21日(火)午前10時より佐倉市王子台のメンズヘアサロンプリンスさんで印旛支部成田支部合同講習会を開催しました

カツサでトリートメント提案という内容

で講師は印旛支部の島田 礼子先生

カツサとは手のひらに收まるほどのプレートを使ってマッサージすることで 気、血液

リンパの流れを整え新陳代謝を促す施術

人体の骨格や筋肉、ツボなどを知り尽くした島田先生は施術における約束事や注意点などを丁寧に説明して下さいました。実技では、多額の料金を支払っても受け取れない施術を受けたモデルさんはカツサじやなくて手で施術されていました。髪の濃い男性にカツサでマッサージするシワやほうれい線も目立たなくなっていました。髪の濃い男性にカツサでマッサージす



## 支部新年会

1月27日成田山信徒会館のお隣にある

松鮨で新年会を行いました。参道のお店と比べて場所的に有利とは言えない所ですが月曜日だというのにお客さんはひつきりなしでした。食べてみてその理由がわかりました。

席につき目の前に並んだ海鮮料理はいかにも鮨屋の仕事という感じで目にも美味しい口に入れたらもつと美味しいものばかりでした。この日のネタはどれも本当に新鮮で『このマグロ本当にすごいね』って何度も言つてしましました。少人数の新年会でしたが話は盛り上がり昼酒も美味しかったでしようねいろいろ話しましたが宇宙人の話楽しかったですね~